

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Program magang menjembatani kesenjangan antara dunia akademis dan dunia profesional, dengan menawarkan pengalaman belajar yang praktis. Laporan ini membahas tentang pentingnya magang dengan fokus pada magang di PT. Sucofindo di departemen Informasi dan Solusi Bisnis. Program magang ini memberikan pengalaman langsung, yang memungkinkan individu untuk menerapkan pengetahuan teoritis dalam lingkungan dunia nyata. Magang memberikan wawasan ke dalam operasi perusahaan dan membantu mengembangkan keterampilan yang penting.

PT. Sucofindo adalah perusahaan yang memiliki reputasi dan beragam, yang diakui atas komitmennya untuk menjadi yang terbaik di berbagai bidang. Di dalam departemen Informasi dan Solusi Bisnis, perusahaan ini berfokus pada pemanfaatan teknologi dan solusi inovatif untuk memenuhi kebutuhan klien yang terus berkembang. Sebagai desainer grafis, peran penulis dalam perusahaan sangat penting dalam mendukung aspek operasional. Saat ini, penulis sangat terlibat dalam mendesain *User Experience* (UX) dan *User Interface* (UI) untuk aplikasi perusahaan, yang merupakan komponen penting dari solusi bisnis modern. Selain itu, penulis berkontribusi dalam proyek pengeditan video dan terlibat dalam pekerjaan desain umum, memastikan bahwa komunikasi visual dan *branding* perusahaan tetap menjadi yang terdepan dalam standar industri.

Magang di PT. Sucofindo menawarkan beberapa keuntungan, termasuk pengalaman praktis, kesempatan berjaring, peningkatan keterampilan, membangun resume, dan eksplorasi karir. Singkatnya, magang seperti di PT. Sucofindo sangat penting untuk mendapatkan pengalaman praktis, membangun jaringan, dan pengembangan keterampilan. Laporan ini akan membahas pengalaman magang di bidang desain grafis dan solusi informasi.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pengalaman magang ini memiliki makna ganda dalam perjalanan akademis dan profesional penulis. Pada intinya, magang ini merupakan persyaratan penting yang ditetapkan oleh universitas penulis, yang mengamanatkan komitmen minimum 800 jam pengalaman praktis. Selain memenuhi kewajiban akademis ini, keputusan penulis untuk mengikuti program magang di PT. Sucofindo di departemen Informasi dan Solusi Bisnis didorong oleh keinginan yang mendalam untuk mencapai beberapa tujuan yang berarti.

Makna utama di balik magang penulis adalah untuk memenuhi persyaratan akademis dari universitas penulis. Hal ini menjadi komponen penting dalam perjalanan pendidikan penulis, yang memungkinkan penulis untuk menjembatani kesenjangan antara pembelajaran di kelas dan aplikasi di dunia nyata. Dengan menyelesaikan 800 jam magang yang disyaratkan, penulis menunjukkan komitmen penulis terhadap keunggulan akademis dan dedikasi penulis untuk mempersiapkan karier yang sukses.

Namun, magang bukan sekadar kotak yang harus dicentang; magang merupakan kesempatan yang tak ternilai untuk pertumbuhan pribadi dan profesional. Alasan di balik pilihan magang penulis beragam:

1. Belajar Bekerja di Perusahaan: Penulis ingin sekali mendapatkan wawasan tentang bagaimana sebuah organisasi terkemuka seperti PT. Sucofindo beroperasi. Pengalaman ini akan membantu penulis memahami seluk-beluk lingkungan perusahaan, struktur, budaya, dan alur kerjanya. Hal ini memberikan pendidikan langsung yang tidak dapat diberikan oleh buku teks.
2. Menerapkan Keterampilan Penulis: Sebagai seorang desainer grafis, penulis bertujuan untuk menerapkan keterampilan kreatif dan teknis penulis dalam lingkungan yang praktis. Magang ini memberikan platform untuk menunjukkan kemampuan penulis, berkontribusi pada proyek-proyek yang berarti, dan melihat dampak langsung dari pekerjaan penulis pada tujuan perusahaan.

3. Mengembangkan *Soft Skill*: Di luar kemahiran teknis, penulis menyadari pentingnya *soft skill* seperti komunikasi, kerja sama tim, dan kemampuan beradaptasi. Magang ini akan menantang penulis untuk mengembangkan keterampilan ini lebih lanjut, meningkatkan kompetensi profesional penulis secara keseluruhan.
4. Membangun Koneksi: Membangun jaringan adalah landasan kesuksesan profesional. Selama magang, penulis bertujuan untuk membangun koneksi yang berarti dengan para profesional industri, mentor, dan kolega. Koneksi ini dapat menawarkan bimbingan, peluang karier, dan usaha kolaboratif di masa depan.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Kegiatan magang penulis di PT. Sucofindo di departemen Informasi dan Solusi Bisnis mengikuti jadwal harian yang terstruktur. Setiap hari kerja dimulai tepat pada pukul 8:00 pagi, sehingga penulis dapat memulai hari dengan persiapan yang baik untuk melakukan tanggung jawab penulis. Mengikuti jadwal kerja penuh waktu, penulis mengakhiri magang pada pukul 17:00, memastikan penulis benar-benar terjun ke dalam lingkungan kerja. Istirahat makan siang selama satu jam di tengah hari memberikan kesempatan untuk peremajaan dan istirahat sejenak dari tugas-tugas yang berhubungan dengan pekerjaan. Pendekatan terstruktur terhadap pengaturan waktu ini memungkinkan penulis untuk secara efektif terlibat dalam berbagai tugas dan tanggung jawab sebagai Desainer Grafis sambil mempertahankan produktivitas dan keseimbangan kehidupan kerja.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Program magang di PT. Sucofindo berawal dari penemuan peluang yang menjanjikan di situs BUMN Magenta. Proses pendaftaran melibatkan pengiriman portofolio penulis dan surat lamaran dari universitas melalui platform Magenta. Setelah menunggu dengan penuh harapan untuk diterima, penulis mempersiapkan diri untuk tahap selanjutnya dari usaha baru ini.

Proses wawancara berlangsung sederhana, dengan pertanyaan-pertanyaan standar yang mencerminkan identitas perusahaan Sucofindo, bukan eksplorasi mendalam mengenai kemampuan desain. Persyaratan khusus sangat minim dan hanya berfokus pada seragam harian, sehingga proses orientasi berjalan lancar. Dimulai pada pukul 8 pagi dan berakhir pada pukul 5 sore, struktur kantor yang terbuka dan suasana yang hangat berkontribusi pada lingkungan kerja yang positif secara keseluruhan.

Penerimaan magang dipengaruhi oleh portofolio penulis, yang menunjukkan keterampilan utama UX/UI yang sejalan dengan persyaratan Sucofindo. Yang mengejutkan, Sucofindo menyadari kesempatan belajar yang simbiosis, memberikan penulis sebuah platform untuk berkontribusi pada tim mereka sambil memperluas keahlian penulis.

Kolaborasi dengan supervisor penulis memainkan peran penting dalam alur kerja magang. Prosesnya meliputi menunggu persetujuan untuk proyek baru dari Kepala Departemen. Setelah lampu hijau diberikan, kolaborasi yang erat dengan supervisor berlangsung untuk mengubah konsep menjadi hasil yang nyata. Sifat suportif dan keterbukaan tim terhadap ide-ide penulis menumbuhkan dinamika kerja yang sangat produktif.

Selama masa magang berlangsung, penulis berharap dapat berpartisipasi aktif dalam evaluasi pasca-magang dari universitas, yang akan memberikan refleksi komprehensif atas pengalaman yang memperkaya yang diperoleh di Sucofindo.